

---

celle des cornes de l'Ayrshire. Le mufle de la vache canadienne est entouré d'un cercle grisâtre ou jaunâtre, c'est là un des meilleurs signes. La couleur de la vache canadienne est tout noire, ou bien noire et rouge *barrée* ou bien jaune brunâtre avec les extrémités noires, ou bien rouge pâle.

L'intérieur des oreilles est souvent jaunâtre et c'est un excellent signe de race.

Chez les bons types la tête est courte le front est large, les cornes sont courtes et tournées bien en dedans. Les vaches d'un beau poil rouge foncé ne sont jamais de sang canadien pur ; les vaches rouges, mais dont la tête et les jambes sont blanches, ainsi que celles dont la couleur est cendrée (rouge et blanc) ne sont généralement pas de race canadienne pure.

La vache de couleur jaune (rouge pâle) celle dont la couleur est *cendrée* (noir et blanc) ainsi que celle dont la robe est toute noire peuvent être de pur sang canadien.

Il va sans dire que je parle là d'une manière générale. Dans bien des cas en doit admettre des exceptions à cette règle.

J'ai l'honneur d'être

Votre obéissant serviteur,

J. A. COUTURE,

M. V. Insp.